

Volker Gülk wurde als Götzberger Ortswehrführer verabschiedet – Hendrik Barton tritt seine Nachfolge an

29.02.2024 14:04



Die Ortswehr Götzberg der Freiwilligen Feuerwehr Henstedt-Ulzburg hat eine neue Führungsspitze. Bei der Jahreshauptversammlung am 2. Februar 2024 fanden die Wahlen im Gerätehaus der Ortswehr Götzberg statt, die in der Sitzung der Gemeindevertretung am 27. Februar 2024 bestätigt wurden. Nachdem sich Volker Gülk nach 18 Jahren als Ortswehrführer nicht wieder zur Wahl gestellt hat, wurden Hendrik Barton als sein Nachfolger und Torben Krogmann als stellvertretender Ortswehrführer durch die Bürgermeisterin Ulrike Schmidt vereidigt.

Stolze drei Amtszeiten hatte der 53-jährige Volker Gülk dieses Amt bekleidet.

„Mehr als 18 Jahre haben Sie die Götzberger Ortswehr geleitet. Das ist eine mehr als außergewöhnliche Leistung und dafür möchten wir Ihnen heute noch einmal unseren herzlichen Dank sowie Respekt aussprechen. Denn solch ein Engagement ist nicht selbstverständlich“,

sagte Bürgervorsteher Henry Danielski bei der Verabschiedung.

„In dieser Zeit haben Sie in der Götzberger Ortswehr viel bewegt und auch viel selbst erlebt. Zu Ihren besonderen Verdiensten zählt beispielsweise die Anschaffung des Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeugs 10, welches 2016 in Betrieb genommen wurde. Es hat das Löschgruppenfahrzeug 8/6 – Baujahr 1992 – ersetzt und Ihnen sowie zum Wohle unserer Gemeinde seitdem gute Dienste geleistet.“

Mit Blumen und einem großen Präsentkorb bedankten sich Henry Danielski und Ulrike Schmidt im Namen der Gemeinde für den Einsatz.

Neuer Götzberger Ortswehrführer ist Hendrik Barton, der zuvor bereits seit dem 1. Juni 2022 als stellvertretender Ortswehrführer tätig war. Seit dem 1. Februar 2005 engagiert er sich bereits ehrenamtlich in der Götzberger Ortswehr und hat seitdem zahlreiche Lehrgänge wie beispielsweise im Jahr 2023 den Lehrgang „Leitung einer Feuerwehr“ an der Landesfeuerweherschule des Landes Schleswig-Holstein in Harsislee besucht. Auch bei dem Organisieren von Veranstaltungen – wie bei den Feierlichkeiten zum 500-jährigen Bestehen des Ortsteils Götzberg im vergangenen Jahr – hat der 49-Jährige bereits starkes ehrenamtliches Engagement gezeigt.

Zum stellvertretenden Ortswehrführer wurde Torben Krogmann gewählt. Der 28-Jährige ist seit dem 1. Februar 2012 Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Henstedt-Ulzburg. Als er noch im Ortsteil Ulzburg wohnte, hat er in der dortigen Ortswehr Ulzburg, die im Gerätehaus in der Maurepasstraße ansässig ist, an zahlreichen Einsätzen teilnehmen können und verfügt somit über viel Erfahrung. Er ist nicht nur Atemschutzgeräteträger, sondern hat darüber hinaus auch viele weitere Lehrgänge wie zum Beispiel das „Führen von Motorsägen“ absolviert.

„Beide wurden von ihren Kamerad:innen einstimmig gewählt“,

freute sich Ulrike Schmidt.

„Wir sind froh, dass mit Hendrik Barton als Ortswehrführer und mit Torben Krogmann als seinem Stellvertreter die Götzberger Feuerwehr auch weiterhin in vertrauensvollen und kompetenten Händen bleibt. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!“

